

Die Sieger der Corona-Challenge

Geschrieben von: Claus Walter, Leiter Ressort Jugend - Sport und Freizeit
Dienstag, den 16. Juni 2020 um 15:29 Uhr

Siegerehrung der Corona-Challenge 2020



Die jugendlichen Teilnehmer haben es mit ihren pfiffigen Videobeiträgen der Jury wirklich nicht leicht gemacht. Schulleiterin Beate Ganter, Ortsvorsteher Michael Jäckle, Dekan Thomas K. Schneeberger, sowie die DJK-Jugendleiter nahmen jeweils im stillen Kämmerchen ihre persönliche Wertung vor. Es wurde die Kategorien: Idee, Ausführung und schließlich der Aufwand bewertet. Am Ende gab es ein denkbar knappes Ergebnis.

Doch Gewinner waren sie tatsächlich alle. Die Teilnehmer hatten allesamt viel Spaß beim Erstellen ihres Beitrages und am Montagabend freuten sich die stolzen Sieger über ihre Preise, die sie zuvor individuell auswählen durften: Volleyball, Fußball, ein Tischtennis-Set und ein Beachvolleyball-Set.

Die Sieger der Corona-Challenge

Gruppe 1 - Grundschule

1. Anna und Elias Feisst

https://www.youtube.com/watch?v=9KiZ3vjbUto&t=2s&ab_channel=JonasHorn

2. Max Vogt

https://www.youtube.com/watch?v=L6XI8J0dztM&ab_channel=JonasHorn

3. Jette und Matteo Eller

https://www.youtube.com/watch?v=Q3FI-7Lil8E&t=97s&ab_channel=JonasHorn

Die Sieger der Corona-Challenge

Geschrieben von: Claus Walter, Leiter Ressort Jugend - Sport und Freizeit
Dienstag, den 16. Juni 2020 um 15:29 Uhr

Gruppe 2 - bis 16 Jahre

1. David, Jakob und Simon Sester

https://www.youtube.com/watch?v=sjeaKzrxDY&ab_channel=JonasHorn

2. Lena und Tim Bantle

https://www.youtube.com/watch?v=jKJ7Zg1sq28&ab_channel=JonasHorn

3. Dennis Beiser

https://www.youtube.com/watch?v=1YckXYPN0Fc&ab_channel=JonasHorn

4. Michaela Kopp

https://www.youtube.com/watch?v=WtgLgDrzwbM&ab_channel=JonasHorn

Die besondere Geschichte verdient einen Trostpreis

Naemie Zabirko, 8 Jahre, malte ein Bild für die Corona-Challenge. Sie hatte eine tolle Idee und nahm das Wort Tischtennis hierbei im wahrsten Sinne des Wortes. Handball spielt man mit der Hand, Fußball mit dem Fuß, also muss man Tischtennis mit Tischen spielen. Auf ihrem bunten Bild spielen ein Mädchen und ein Junge statt mit Schlägern eben mit Tischen.

Nun kommt der zunächst traurige Teil. Die Mama sollte das Bild rechtzeitig abgeben. Das Werk ging aber verloren. Erst deutlich nach dem Teilnahmeschluss tauchte das Bild von Naemi wieder auf und wir nahmen es gerne entgegen. Wir belohnen diese lustige Bild mit der

Die Sieger der Corona-Challenge

Geschrieben von: Claus Walter, Leiter Ressort Jugend - Sport und Freizeit
Dienstag, den 16. Juni 2020 um 15:29 Uhr

besonderen Geschichte mit einem Sonderpreis für Naemi.



Die stolzen Gewinner mit ihren Preisen

Die Sieger der Corona-Challenge

Geschrieben von: Claus Walter, Leiter Ressort Jugend - Sport und Freizeit
Dienstag, den 16. Juni 2020 um 15:29 Uhr



Siegerfoto mit Einhaltung der "Corona-Abstände"